

[Transcript] El Partidazo de COPE / Sergio Ramos: "El respeto a todos los equipos no es el mismo, ahora nos toca vivirlo como sevillistas"

Nos hubiese gustado haber salido con esos tres puntos, con una victoria después de un partido muy complicado.

Sabíamos que nos iban a someter a una presión muy alta, con un buen ambiente, con un equipo que quiere tener la posesión de balón.

Pero bueno, yo creo que independientemente de todo lo que es el fútbol, hay veces que no es solo fútbol, parece que es así.

No somos ventajistas y nos gusta buscar excusas, pero el árbitro de esta noche yo creo que ha sido demasiado protagonista en jugadas muy determinantes que obviamente marcan la diferencia en el resultado.

Horrible, Gorsato, ¿no?

Horrible, no lo sé, para eso también estáis vosotros para jugarlo, pero hay ocasiones que son muy muy claras, que uno cuando termina el partido se las pone, las ve repetida nuevamente.

No porque sea mío el penalti, pero no hay penalti para nada, yo entiendo que son décimas de segundo, que el árbitro pues tiene que tomar decisiones de una manera muy rápida, pero ese tipo de acciones no se puede imitar teniendo un bar que te ayuda, ¿no?

A revisar, a chequear rápidamente jugadas que son muy determinantes a la hora de ver la diferencia del marcador y hoy te vas con esa sensación que parecía que hasta que no nos empataran el partido no iba a terminar, ¿no?

Y es una pena porque te ves después de haber hecho un desgaste físico, un esfuerzo muy muy bueno en las Champions, pues que te vas.

¿Qué explicación, Sergio? ¿Qué explicación le encuentras al hecho de que no haya ido a revisar ni el asunto de la mano, de Pedrosa y tampoco en la acción del penalti tuyo?

O sea, te sorprende mucho, te enfada aún más.

Totalmente, porque al final lo que digo no son jugadas que son décimas de segundo, que ocurren muy rápidamente y lo hemos dicho siempre.

Yo soy una de esas personas que siempre ha dicho que el bar está para ayudar, ¿no?

Si tomas una decisión errónea y equivocada que te dé tiempo a rectificar, ¿no?

Y en este caso, después de verlas 50 veces, las 50 creo que ni lo toco, ¿no?

Ya se va tirando, de hecho retiré el pie para que quede claro que no hay contacto con el jugador ni con el balón.

Y bueno, me dice que lo ve muy claro, ¿no?

Y bueno, te quedas con eso con la cara de tonto, ver cosas que un árbitro para mí no debe ser no protagonista,

sobre todo teniendo el bar, porque antiguamente se toman decisiones y todo puede ser un poco dubitativo,

pero en este caso yo creo que no.

Después está la acción de Adrián, el goa anulado, la falta al borde de la banda,

son muchas cosas que yo creo que en el fútbol actualmente debemos hacer todo lo posible para que vaya mejor,

para que vaya a peor, y en ese caso, pues sí, la gente dirá muchas cosas,

pero yo veo que el respeto a todos los equipos no es el mismo, ¿no?

Y en este caso me toca sufrirlo, desde el Sevilla y nos toca sufrirlo a todos como sevillistas.

Cuánto veces te ha pitado?

[Transcript] El Partidazo de COPE / Sergio Ramos:"El respeto a todos los equipos no es el mismo,ahora nos toca vivirlo como sevillistas"

Me ha pitado bastante, ¿no?

Me ha pitado un árbitro internacional que la verdad admiro a todos ellos porque son papeletas muy complicadas,

es difícil, pero hoy día con todos los avances, la tecnología que hay,

yo creo que eso le ayuda a ellos a la hora de tomar una decisión.

Nosotros cuando pegamos una patada, no se puso en tres partidos, nos toca estar en casa,

estar en la nevera reflexionando y estando aprendiendo esos errores,

yo creo que también se debe de analizar un poco la situación,

los que determinen y sean oportunos a la hora de tomar este tipo de decisiones y verificar,

porque un resultado, al final, condiciona una fase de grupo,

condiciona que el equipo se pusiera arriba con esos cuatro puntos y bueno, ojalá,

poco a poco se iguale y el respeto sea igual para el Madrid, para el Sevilla,

que para el Lens o para cualquier otro equipo.

Y el mismo respeto para el Sevilla, que para el Lens y que para cualquier otro equipo.